

12.08.2021 um 18:15 Uhr

**hr3 MOMENT MAL**



Ein Beitrag von

**Alexandra Becker,**

Katholische Pastoralreferentin Frankfurt

## Ein Himmel voller Wünsche

**Moderator/in:** *Der August ist die beste Zeit im Jahr, um Sternschnuppen zu sehen, ganz besonders in der kommenden Nacht. Alex Becker von der katholischen Kirche: Schaust du heute Nacht auch in den Himmel?*

Auf jeden Fall. Die Chancen stehen ja sehr gut. Bis zu 100 Sternschnuppen pro Stunde können es sein. Da werde ich bestimmt welche entdecken.

*Und dann wünschst du dir was?*

Na klar. Was, verrate ich natürlich nicht, sonst geht's ja nicht in Erfüllung. Ein kleines bisschen Aberglaube hab ich mir da bewahrt ;-. Ich find aber vor allem die Vorstellung total schön: Heute Nacht ist der ganze Himmel voller Wünsche.

*Da ist es ja fast ein bisschen schade, dass es solche Sternschnuppen-Nächte nicht öfter gibt.*

Ja schon, aber *eigentlich* brauch ich die Sternschnuppen nicht *unbedingt* für meine Wünsche. Denn, Wünsche zum Himmel schicken, das mach ich ständig, Tag wie Nacht: Kurze Gebete, ein kleines Dankeschön oder auch mal eine größere Bitte. Ich bin froh, dass das immer möglich ist und ich bin sicher: Meine Wünsche und Gebete kommen im Himmel an.

